



## **Histoire : Des complots d'assassinat qui ont tué certains des dirigeants les plus prometteurs du monde et en ont menacé d'autres**

**Des complots d'assassinat qui ont tué certains des dirigeants les plus prometteurs du monde et en ont menacé d'autres**

**Quel dirigeant mondial a fait face au plus grand nombre de tentatives d'assassinat ou d'autres tentatives de le blesser et de lui faire du mal ?**

**La réponse à cette question est très claire** : Fidel Castro, président de Cuba. Il y a eu tellement de tentatives de le tuer ou de lui faire du mal que lui et son personnel de sécurité ont dû en perdre le compte (en outre, il y a eu des tentatives de tuer ou de blesser Raul Castro).



La plupart de ces efforts ont été faits par la CIA, ou par les adversaires du gouvernement dirigé par Castro ayant des liens étroits avec cette agence.

**Cependant, tout à l'honneur de son personnel de sécurité, Fidel Castro a réussi à survivre à toutes ces tentatives.**

Malheureusement, certains des autres leaders émergents les plus prometteurs de la majorité mondiale n'ont pas bénéficié d'une protection ou d'une chance égale. Certains de ceux qui sont morts dans des opérations dirigées par la CIA avaient la promesse d'émerger comme les dirigeants les plus populaires de leur pays et même du continent en temps voulu. Ils avaient une autre chose en commun. Ils étaient attachés aux idéaux socialistes et voulaient mener leur pays sur la voie socialiste.



# SHIVAYA INFO



Patrice Lumumba, Premier ministre du Congo, était l'un de ces dirigeants. Non seulement son pays, mais tout le continent africain avait de grands espoirs en lui, mais en 1961, il a été victime d'un complot de la CIA, avec beaucoup d'autres de son peuple et de ses soldats, après qu'un mouvement sécessionniste incité par la CIA et la Belgique ait englouti le pays nouvellement indépendant dans une violence terrible.

Salvador Allende, président du Chili, a été une autre victime extrêmement tragique d'un complot de la CIA. Il a été tué à un moment où il était de plus en plus identifié comme l'initiateur d'une voie socialiste populaire qui aurait pu inspirer toute la région latino-américaine.

**Che Guevara n'a peut-être pas été le plus haut dirigeant d'un pays, mais pour les socialistes-révolutionnaires de nombreux pays, il était encore plus inspirant que les principaux dirigeants, et son rôle d'inspireur n'aurait pu que croître. Cependant, lui aussi est mort dans un complot dirigé par la CIA.**

Lorsque le Comité du Sénat américain connu sous le nom de Comité Church a discuté de plusieurs allégations d'assassinat de ce type dans son rapport d'assassinat en 1975, il n'a pas vraiment nié ces complots (une douzaine ont été évoqués à l'époque) mais a préféré les traiter comme des « aberrations » qui ne représentent pas le « vrai caractère américain » !

Plus tard, dans son livre « Rogue State », William Blum a donné une liste de plus de 30 dirigeants étrangers dans les complots d'assassinat réussis ou infructueux dans lesquels la CIA avait été impliquée au cours de la période 1949-1999.

Cette liste n'est pas exhaustive, et il est probable qu'il y ait eu plusieurs autres cas aussi. Plusieurs rapports ont été publiés concernant les liens que ceux qui ont tué le dirigeant le plus populaire du Bangladesh, Sheikh Mujibur Rehman, et les membres de sa famille entretenaient avec le personnel d'une ambassade occidentale.

Cependant, aux États-Unis, il y a eu beaucoup plus d'inquiétude quant à l'implication possible de la CIA et de l'establishment interne dans les assassinats politiques les plus importants du pays – ceux qui ont entraîné la mort très tragique des trois dirigeants les plus populaires et les plus prometteurs des États-Unis. Ces dirigeants – le président John Kennedy, son frère cadet et candidat à la présidence Robert Kennedy Sr. et Martin Luther King – avaient une chose très importante en commun : ils étaient tous engagés dans un programme de paix et de justice. Qui plus est, ils ont tous été tués à un jeune âge, portant ainsi un coup très cruel à l'avenir de la paix fondée sur la justice aux États-Unis et au niveau mondial.

Cependant, en ce qui concerne les assassinats politiques internes, le bilan de certains gouvernements communistes, dont l'Union soviétique et la Chine, a été encore pire. Dans le cas d'assassinats politiques impliquant des dirigeants d'autres pays, les États-Unis sont clairement le leader mondial. Cependant, il n'a peut-être pas agi seul et les agences de certains de ses proches alliés ont peut-être également été impliquées dans certains des complots d'assassinat les plus tragiques, y compris ceux impliquant le Premier ministre Lumumba et le président Allende.

Pour comprendre les impacts plus complets de ces assassinats, nous devons nous rappeler que ceux-ci ont souvent été perpétrés (comme par exemple au Congo et au Chili) dans le cadre d'interventions beaucoup plus importantes qui ont conduit à la mort de dizaines de milliers de personnes, souvent de manière très cruelle.

Qui plus est, la vie de certains des dirigeants les plus prometteurs a été écourtée d'une manière très cruelle. Ces dirigeants comme le président John Kennedy, Martin Luther King, le président Allende et le Premier ministre Lumumba ont montré un grand potentiel pour faire avancer le monde sur la voie de la paix et de la justice.



# SHIVAYA INFO



Qui plus est, des dirigeants comme le président Allende et le Premier ministre Lumumba ont été remplacés, avec l'approbation de ceux qui ont planifié leurs assassinats, par ceux qui ont établi de nouveaux records de cruauté et de torture.

**C'est une question qui mérite d'être explorée en détail : pourquoi les dirigeants les plus attachés à la paix et à la justice sont-ils devenus les victimes les plus fréquentes d'assassinats politiques ?**

[https://qactus.fr/2023/12/30/histoire-des-complots-dassassinat-qui-ont-tue-certains-des-dirigeants-les-plus-prometteurs-du-monde-et-en-ont-menace-dautres/&\\_z=z](https://qactus.fr/2023/12/30/histoire-des-complots-dassassinat-qui-ont-tue-certains-des-dirigeants-les-plus-prometteurs-du-monde-et-en-ont-menace-dautres/&_z=z)